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　６月、黒坂出身の中川静香さん（ナガセケンコー

株式会社所属 ) が、ソフトテニス日本代表選手の

一人に選ばれました。

　これは、５月に開かれた全日本シングルスソフ

トテニス大会で優勝したことが評価されたもので

す。中川さんら代表選手は、９月８日～１３日にか

けて韓国安城市で開かれる第１３回安城世界ソフト

テニス選手権大会に出場します。

　中川さんは小学３年生からソフトテニスを始め

数々の大会で活躍、町表彰などの受賞歴も多くあ

ります。　

　中川さんは、「日本代表に選ばれたときはとても

うれしかったです。世界ソフトテニス大会ではシ

ングルス、ダブルス、団体戦に出場する予定。目

標はもちろん金メダルです。韓国は食べ物がおい

しいと聞いているのでそちらの方も楽しみです ｣

と話し、また、これからの夢について、「この１年

で終わることなく、今年以上に勝ち続けたい」と語

りました。

～ソフトテニス日本代表に選抜～
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町営バスを利用しましょう
　

▼今年度の町営バスの運行状況
　７月末現在の一便あたりの利用者数は６.８７人です。
　料金収入は、昨年７月末と比べ約４７㌫ 増加しており、
　これは４月に新設した根雨宿・病院線の利用が大きく
　影響しています。
　町営バスの運賃は直接まちの収入となります。町営バ
　スの存続・発展のため皆さんのご利用をお願いします。

これからよろしくお願いします

■日野町の皆さんへ　このたび日本代表に選ばれ
たことを紹介していただき、ありがとうございま
す。日の丸を背負って戦うことは予想以上に苦し
いことだと思いますが、初出場・挑戦者として皆
さんによいお知らせが出来るよう頑張ってきま
す！応援よろしくお願いいたします。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　中川静香

全日本シングルス大会優勝時の中川さん
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町内５か所に置いている『提案箱』
に寄せられたご意見・ご提案の一部
をご紹介します。
　

（町内の方からのご意見）
　広報ひの６月号「まちづくり町民会議」の記事の
中で、「町の空いている土地に企業誘致できないか。
町職員を一人企業誘致専門に配置し、町民とペア
になってネットを立ち上げ、全国にＰＲしたらど
うか」という意見が掲載されていた。また、郡内・
町内出身の、都会で成功している実業家に協力を
頼むこともできると思う。このことについて町長
の考えを聞いてみたい。

（景山町長からの回答）
　まちづくり町民会議の検討課題に対し、ご意見
をいただきましたこと、大変うれしく思います。
私は、町民会議で町や地域がかかえている課題や
検討事項が、町民の皆さんに広がり、皆さんでまち
づくりを考えていくことを一番に願っているとこ
ろです。
　さて、空き土地への企業誘致についてのご意見
ですが、平井知事が掲げられている次世代改革の
一環として、産業振興に大変力を入れておられ、
早々に地域産業活性化協議会を立ち上げられまし
た。その中で企業誘致を進めるため、関係市町村
内の空き土地についての調査を行い、日野町も数
か所の候補地を提出したところです。今後、この
候補地に一企業でも誘致できるよう、協議会を通
じて積極的に働きかけたいと思っているところで
す。
　次に、ご提案の専門の町職員を配置して、民間と
一体になって、またインターネットも活用して、
もっとがんばれとのご意見でありますが、職員数
も年々減少している状況で、まずは鳥取県で進め
られている協議会を活用してみたいと思っている
ところです。
　また、関東や中部、関西圏には、日野町あるいは
日野郡出身で大手企業の役員の方や実業家も多く
参加されます県人会に積極的に出かけて皆さんと
親しく交流し、企業誘致につながる情報がないか
アンテナを張り巡らせているところです。これら
が一つでも実を結ぶよう努力いたします。

●まちへのご意見・ご提案などなんでも提案箱へお
寄せください。寄せられたご意見の一部と回答を
紙上でご紹介します
●提案箱の設置場所＝町役場、役場黒坂支所、日野
病院、根雨および黒坂郵便局

 

▼不燃ごみ・資源ごみ・ペットボトル・発泡

スチロール・蛍光管のうち１種類を袋に入れ、

袋の区分欄に○印をつけて出してください

▼ごみの分別方法はこれまでと同じです（違

う区分のごみが混ざっているものは収集しま

せん）

▼従来のごみ袋も使えますが、出すときは１

枚２０円の差額シールを貼ってください
 

問合せ　役場産業振興課（電話７２－２１０１）


